Club d'Escrime

Le 15 septembre, quelques jours après la reprise des cours, Alexia Aufrère, en cadettes, part croiser le fer à Neufchâteau, en Belgique. Le 22 septembre, au tournoi de Guebwiller, elle monte sur la 3ème marche du podium. Ce tournoi a été aussi la toute première compétition de nos jeunes pupilles Clarence Onimus et Maxime Rietsch.

Pour l'ensemble des membres du CEG, ce début de saison 2013/2014 est marqué par le coup d'envoi des challenges sportifs et loisirs ouvrant à une remise de récompenses lors de la fête d'anniversaire du Club qui aura 10 ans le 4 juin prochain!

Retrouvez-nous sur notre site : geis.escrime@free.fr

